



①④成人式実行委員が作成した動画「20年のあゆみ」。小中学校時代の懐かしい写真や恩師からのメッセージに会場から歓声が沸き起こりました。②③「愛と和の市民憲章」を唱和する渡邊 銀土郎さん（左）と濱野 柚那さん（右）。⑤⑥場内アナウンスや式の進行も実行委員が行います。⑦記念撮影前の女性協議会による裾直し。

令和8年 成人式～二十歳のつどい～



当日の様子は
市公式 YouTube で
公開中！

1月11日(日)、文化会館フルテで成人式～二十歳のつどい～が開催されました。対象となったのは、平成17年4月2日～平成18年4月1日に生まれた739人。昨年・一昨年と令和6年能登半島地震などの影響で野々市小学校の体育館を会場に実施していましたが、今回は3年ぶりのフルテでの開催となりました。晴れ着に身を包んだ新成人たちは家族らに祝福され、新たな門出を迎えるました。



成人式実行委員とは

野々市市の成人式は、対象者の中から有志が「成人式実行委員会」を組織し、自分たちの手で運営しています。事前の打ち合わせやアトラクションの準備、当日の進行など、協力して進めます。

令和8年成人式実行委員の皆さん



令和9年 成人式実行委員募集！

令和9年野々市市成人式～二十歳のつどい～で運営に協力してくれる実行委員を大募集！興味がある人は下記へ連絡してください。

問 生涯学習課 ☎ 227-6117

新成人のことば

新成人代表 松田 桃愛さん
本日、成人としての自覚を新たにする節目の日を迎え、これまでの歩みが自分一人の力によるものではなかったことを実感しています。深い愛情で見守ってくれた家族と一緒に成長した友人。多くのことを教えてくださった先生方。迷い、立ち止まりそうになるときには受け取ってきた多くの支えや言葉を力に変え、少しずつ前に進んでいきます。まだまだ未熟ではありますが、大人としての自覚と責任を忘ることなく、自ら選んだ道に誇りを持ち、社会に貢献できる人間を目指し、努力を続けていくことを誓います。



市長のことば



2026年は昭和元年から数えて満100年を迎えます。昭和は激動の時代であり、人々は助け合いながら良い未来を築こうと歩んできました。情報を瞬時に得ることができます。一方、社会は複雑化し、選択肢も多様になりました。昭和はデジタル技術が身近な社会で育ちました。情報交換が急速に進みました。決められた正解ではなく、自ら考え判断し、行動する力が求められています。時代の変化に対応しながらも、昭和の時代に培われた、困難な状況の中でも家族や地域で支え合いながら前に進んできた姿勢を大切に、新しい時代を築いていくください。

推し! 晴れ姿のポイント 聞いてみました!!



長野つくしさん
(左・布水中出身)

今日のためにおばあちゃんに買ってもらった着物です。袖の黄緑色の部分がとてもきれいで大好きです。

若松楓音さん
(右・布水中出身)

お母さんが成人式の時に着ていた着物を譲ってもらいました。帯を変えて自分らしくアレンジしました!



#口愛斗さん
(左・野々市中出身)

陣羽織と髪型です。
髪は朝6時半から2時間半かけてセットしてもらいました!



明山青耶さん
(右・野々市中出身)

ヒョウ柄の羽織とネイルです。
ネイルは彼女に塗ってもらいました!



寺山未唯さん
(左・野々市中出身)

淡い色の着物と差し色の黒の帯締めがポイントです。

濱口日菜さん
(右・野々市中出身)

ピンクと白の色合いが気に入つてこの着物を選びました。襟元のレースもポイントです。



成人式フォトアルバム



色鮮やかな振り袖や羽織はかま、キリッとしたスーツなど、さまざまな晴れ着をまとい集まった皆さん。旧友との再会を喜び、近況報告や思い出話に花を咲かせました。そんな笑顔あふれる皆さんの様子を紹介します。



載せきれなかった写真は市ホームページ広報アルバムにも掲載しています!